



Calvià, 27 de novembre de 2015

DISCURSO DE ALFONSO RODRÍGUEZ BADAL, ALCALDE DE CALVIÀ

Consellera, autoridades, mandos de la Policía Local, agentes, Guardia Civil, concejales y concejales del Ajuntament, familiares y amigos, señoras y señores.

Calvià es un municipio del que sentirse orgullosos.

Su territorio, sus gentes, su proyección turística nacional e internacional, su heterogeneidad de núcleos, su diversidad, su solidaridad... hacen de él un referente.

Y en estos 5 meses y medio que llevamos gobernando, como Alcalde me siento muy satisfecho y orgulloso también de muchas, muchísimas cosas que estamos haciendo... pero dejadme que os diga que una de ellas es vuestra labor.

Estáis consiguiendo reafirmaros como un **cuerpo ejemplar** por la eficacia de vuestra actuación, por la capacidad para adaptaros a las exigencias y, desde ya, lo váis a ser como modelo de un proyecto de policía de proximidad que dará respuesta a lo que queremos: **cercanía** con el residente, **proximidad** y **conocimiento** cercano de las realidades de nuestro municipio, **capacidad** para atender a nuestros visitantes y, sobre todo, **seguridad** para un municipio como Calvià.

Calvià es turismo, y el turismo tiene como premisas que nos diferencian de otros destinos, la calidad de nuestro privilegiado entorno, la actividad de nuestra oferta y productos turísticos, las cada vez mejores condiciones de nuestra planta hotelera, **pero**, sobre todo, la **SEGURIDAD**.

La seguridad entendida en su más amplio sentido: la alimentaria, la sanitaria, la jurídica y la **CIUDADANA**.

Y ser un **destino seguro** es absolutamente clave para nosotros.

Y vosotros, cada uno de los miembros de la Policía Local, **sois clave** para cada uno de los ciudadanos y visitantes de Calvià.

Vuestra labor, la colaboración estrecha de la Guardia Civil, y el trabajo de la Administración han de dar a nuestro municipio **este sello de calidad y seguridad**.

Quiero agradeceros, muy sinceramente, la labor que habéis realizado este año, porque ya es también reconocida por muchos: por vecinos, medios, turistas...

Y quiero dar la enhorabuena a TODOS los distinguidos hoy por su trayectoria, o por su actuación concreta.

Deseo que no solo recibáis estas distinciones como un premio -que, sin duda os merecéis-, sino como una muestra de afecto, respeto y admiración de todo el pueblo de Calvià por la labor que lleváis a cabo.

Quiero, también, extender nuestro reconocimiento a otros colectivos que también velan por nuestra seguridad, como son los miembros de **Protección Civil** y los **voluntarios**.

A todos, nuestro más sincero reconocimiento.

Y, entre vosotros, quiero trasladar un agradecimiento muy especialmente al **Inspector Rubiales**, que asumió la tarea de la jefatura en momentos difíciles, que ha desempeñado su labor con dedicación absoluta y que, además, está facilitando de manera ejemplar la adaptación del nuevo jefe, **Justino Trenas**, a quien de nuevo, hoy, le doy mi enhorabuena y la de todo el Consistorio, que es tanto como daros la enhorabuena a todos los calvianers y calvianeras.

Muchas gracias